

El cerro de San Cebrián



Su punto más elevado es el cerro de San Cebrián, inmerso en el seno de un mar de pinos sobre el que se alza como una atalaya, dominando gran parte de la provincia de Segovia.

Datos de la ruta

Origen y destino de la ruta:

Zarzuela del Pinar (Segovia)

Trayecto: Circular

Medio: A pie ()

Longitud: 12,9 km.

Recomendada: primavera, otoño

Dificultad de la ruta: Baja

Dirección

Zarzuela del Pinar. 40293 Segovia.

Para saber más

Otras webs

www.birdwatchinginspain.com/index.php/es/rutas/comarcales/4549-el-cerro-de-san-cebrian